

GRANADA

Medicina y Psicología 'estrenan' decanos

09.07.08 - A. G. P.

La Facultad de Medicina y la de Psicología tienen nuevos decanos, que tomarán posesión de su cargo de manera oficial hoy en el Hospital Real, sede del Rectorado de la Universidad de Granada. Indalecio Sánchez Montesinos fue el elegido por la junta de centro como decano de la Facultad de Medicina, y Antonio Maldonado López, como el de la Facultad de Psicología.

A las 9.30 tomará posesión Indalecio Sánchez Montesinos; y a las 11.00 horas lo hará Antonio Maldonado. El primero sustituye en el cargo al profesor José María Peinado. Indalecio Sánchez Montesinos (Almería) es catedrático de Anatomía Humana de la Facultad de Medicina.

Por su parte, Antonio Maldonado López, (Granada), sustituye a Miguel Carlos Moya. Maldonado fue premio extraordinario de licenciatura en la Facultad de Psicología de Barcelona (1976). Obtuvo una Beca de la Fundación March (1979-80), Beca Fulbright post-doctoral en la Universidad de Pennsylvania (Philadelphia, USA, 1986), entre otras. Es catedrático en Psicología Básica, ha sido Profesor invitado de doctorado de cinco universidades españolas, entre otras.